



ADQUIRIERON MUEBLES EN GESTIÓN DE ADÁN A. LÓPEZ

Senado cierra salón de belleza; costó \$136 mil

AUNQUE EL PRESIDENTE DE LA JUCOPO informó que el mobiliario ya existía y no tenía un valor mayor a los 37 mil pesos, registros oficiales evidencian compras en 2024

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

El Senado gastó 136 mil pesos en el salón de belleza que trabajó clandestinamente desde septiembre de 2024, espacio que fue operado por una particular ajena a la nómina del Senado, cercana a un grupo de senadoras de Morena.

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta, anunció el cierre definitivo del salón de belleza que operó en el segundo piso del edificio conocido como Hemiciclo.

El morenista indicó que, de acuerdo con la información que le dieron, la estética empleó mobiliario que ya tenía el Senado y cuyo valor no rebasa los 37 mil pesos.

Sin embargo, la Relación de Bienes Muebles del Senado de los años 2019, junio del 2024, diciembre del 2024 y junio del 2025 confirman que el Senado

sí gastó en la operación del salón de belleza.

En la relación de bienes patrimoniales del Senado a junio de 2019, nueve meses después de que el morenista Ricardo Monreal diera la orden de cerrar el salón de belleza, figuran tres sillones "para estética vinil negro con base metálica", con un valor unitario de nueve mil 280 pesos, para hacer un total de 27 mil 840 pesos por los tres.

También un "tocador con espejo para estética", con valor de ocho mil 468 pesos. En total, los muebles para el salón de belleza representaban un gasto de 36 mil 208 pesos.

Pero, según los registros más recientes, hacia el último cuatrimestre de 2024, con Adán Augusto López como presidente de la Jucopo, fueron adquiridas un par de sillas para estética, cada una con valor de 15 mil 381.82 pesos; un lavacabezas con valor de 48 mil 569.20 pesos, así como dos

GASTOS

Éste es el desglose de las compras para el salón de belleza del Senado:



\$48 MIL 596

costó un lavacabezas con masaje eléctrico.



\$28 MIL 333

fue el costo unitario de dos tocadores Dorian.



\$15 MIL 381

es el costo unitario de dos sillas adquiridas.



\$36 MIL 208

fue el gasto total del mobiliario anterior.

tocadores Dorian, con valor de 28 mil 333.58 pesos cada uno.

Así, tanto las sillas, como el lavacabezas y los tocadores tienen un valor total de 136 mil pesos.



CIERRAN SALÓN DE BELLEZA

Costó estética *oculta* \$136 mil al Senado

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@glmm.com.mx

EL SALÓN OPERÓ EN EL SEGUNDO PISO del edificio conocido como Hemiciclo desde septiembre de 2024 y fue utilizado por una persona externa, amiga de morenistas

El Senado gastó 136 mil pesos para poner en operación del salón de belleza que funcionó en la clandestinidad desde septiembre de 2024, en el que una particular utilizó el patrimonio del Senado, sin ser empleada directa de la institución, sino amiga de un grupo de senadoras de Morena.

Ayer, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ignacio Mier, anunció el cierre definitivo del salón de belleza que operó en el segundo piso del edificio conocido como Hemiciclo y explicó que, de acuerdo con la información que le dieron, este salón utilizó el mobiliario que ya tensan y cuyo valor no rebasa los 37 mil pesos.

Sin embargo, la Relación de Bienes Muebles del Senado de los años 2019, junio de 2024, diciembre de 2024 y junio de 2025 permite comprobar que sí gastó en la operación del salón de belleza.

En la relación de bienes patrimoniales a junio de 2019, luego de que nueve meses antes el entonces presidente de la Jucopo del Senado, Ricardo Monreal, diera la orden de cerrar el salón de belleza, el Senado

reportaba tener como parte de sus bienes patrimoniales tres piezas de "sillón para estética vinil negro con base metálica", con el registro de inventario I-61983, I-61984 e I-61985, con un valor unitario de nueve mil 280 pesos, para hacer un total de 27 mil 840 pesos por los tres.

También en ese reporte de 2019, el Senado identificaba como parte de sus bienes patrimoniales un "tocador con espejo para estética", con valor de ocho mil 468 pesos.

En total, para junio de 2019 los muebles para el salón de belleza que cerró Ricardo Monreal representaban un gasto de 36 mil 208 pesos.

Pero para el reporte de bienes muebles posteriores ya no aparecieron esos objetos ni sus números de inventario. Para junio de 2024, que fue el último reporte de bienes muebles de la LXV Legislatura, no existía en el patrimonio del Senado nada relacionado con el salón de belleza.

De hecho, para junio de 2024 el último registro de inventario termina con el número I-83956 que identifica a un "equipo telefónico" y le sigue un "grabador para podcasts", cuyo inventario está "pendiente".

Pero en el registro de bienes muebles del patrimonio del Senado para diciembre de 2024 ya aparecen como parte de su patrimonio un par de sillas para estética, cada una con valor de 15 mil 381.82 pesos; un lavacabezas con valor de 48 mil 569.20 pesos, así como dos tocadores Dorlan, con valor de 28 mil 333.58 pesos cada uno,

pero con la frase "pendiente" en el número de inventario, es decir, fueron adquiridos por el Senado hacia el último cuatrimestre de 2024, ya cuando Adán Augusto López Hernández era el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

Y el reporte más reciente de los bienes muebles del Senado ya indica con los números de inventario I-84698 e I-84699, las dos "Silla Estética Belleza Alba Negro, Tapizado con cuero sintético suave" con un costo de 15 mil 381.82 pesos, lo que hace un total, por ambas sillas,

de 30 mil 763.64 pesos.

E Identificada con el número de inventario I-84700 el "Lavacabezas Masaje Eléctrico, tres velocidades", con un costo de 48 mil 569.20 pesos.

Además, con los registros I-84701 e I-84702 las dos unidades de "Tocador Dorlan melamina de doble chapa o en MDF con acabado", con valor unitario de 28 mil 333.58 pesos, para hacer un total por las dos piezas de 56 mil 667.16 pesos.

Así, tanto las sillas, como el lavacabezas y los tocadores tienen un valor total de 136 mil pesos.

EL GASTO OCULTO

El Senado de la República gastó más de lo que admitió en mobiliario para un salón de belleza que operó clandestinamente:

\$37 MIL \$136 MIL

aseguraron que gastaron, pues usaron mobiliario viejo.

fue lo realmente invertido, según registros contables.

EVOLUCIÓN DEL MOBILIARIO

Junio de 2019	\$36,208
Utilizado en muebles básicos, que luego fueron retirados.	

Junio de 2024	\$0
Sin registros de salón de belleza.	

Diciembre de 2024	\$136 MIL
En mobiliario de lujo recién adquirido.	

DESGLOSE

